

die Nilgänse

Dienstag, den 03. Mai 2016 um 17:26 Uhr

Ende März, Anfang April. Es ist Zeit für die Störche. Alle anderen berichten schon.



Doch was kommt da geflogen, was für ein stattlicher Brocken mit weiß schwarzen Schwingen?
Ein Paar. Und setzt sich prompt auf den Storchenhorst.



Ach nee, Schnabel ist zu kurz, doch nur ein Nilganspärrchen,



gottseidank dann auf Durchreise.

So kommt vielleicht doch noch Mr. Adebar.

{gallery}2016/tierwelt/vogel.nilgans{/gallery}

update: Die Störche sind ja gekommen, doch auch die Nilgänse fühlen sich nun ganz wohl.

Als es so stark Ende Mai regnete, und die Fuhsewiesen zum Teich mutierten, lagerten sie wieder hier:



{gallery}2016/tierwelt/vogel.nilgans/regen{/gallery}